



Claro brindará SMS sin costo en la provincia de Caylloma en Arequipa

En solidaridad con los pobladores afectados de la región Arequipa por los sismos ocurridos en las últimas horas en la provincia de Cayllmoma, Claro informa a sus clientes:

- Brindaremos mensajes de texto (SMS) sin costo para todos los usuarios de líneas móviles prepago y postpago que se encuentren en la provincia de Caylloma en Arequipa.
- Los SMS podrán enviarse sin costo a cualquier operador fijo y móvil a nivel nacional desde hoy jueves 17 de marzo hasta las 23:59 horas del lunes 21 de marzo de 2022.

Claro exhorta a los pobladores de la zona afectada a evitar realizar llamadas y utilizar medios alternativos de comunicación como mensajes de texto (SMS) o internet (correo electrónico, servicios de mensajería instantánea o redes sociales), de esta manera se permitirá que más personas puedan comunicarse con sus familiares ante cualquier emergencia.

Lima, 17 de marzo de 2022